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АКАДЕМИИ были выделены средства
на закупку нового оборудования, капи-
тальный ремонт старинных зданий, и эти
работы сейчас ведутся полным ходом.
(Кто не верит — пройдитесь по площад-
кам академии возле Финляндского и Ви-
тебского вокзалов.) Более полно о планах
развития ВМедА можно прочитать в ин-
тервью начальника ВМедА Андрея Бель-
ского (см. «ВП» за 13 июня 2013 года).

В то время пока судьба ВМедА была еще
неясна, некоторые ведущие преподавате-
ли академии выступали за то, чтобы пе-
редать ВМедА строящиеся корпуса гости-
ницы Минобороны на улице Лебедева.
Корпуса возводились на площадке, где до
этого располагался старый хирургиче-
ский корпус академии.

Новые корпуса были бы очень кстати —
под общежития для курсантов, поскольку
имеющиеся общежития казарменного
типа в старых зданиях уже не отвечали со-
временным требованиям. Передача акаде-
мии новых корпусов решила бы эту про-
блему. К тому же при таком развитии со-
бытий все курсанты жили бы в одном мес-
те, им было бы близко добираться до учеб-
ных площадок в районе Финляндского и
Витебского вокзалов. Честно сказать, в
2012 году надежды на такую передачу, ког-
да под угрозой было само будущее акаде-
мии, казались малореальными. Сейчас

передача корпусов — свершившийся факт.
Осенью 2013 года два огромных девяти-
этажных корпуса достраиваемой гостини-
цы были переданы ВМедА под общежития
для курсантов! И сейчас в корпус №1 уже
въехали некоторые факультеты. Полнос-
тью комплекс будет готов к сентябрю.

Корреспонденты «ВП» посмотрели, в
каких условиях теперь будут жить курсан-
ты академии.

ОТ КАЗАРМЫ

НЕ ОСТАНЕТСЯ И СТЕН

Олег Мизгир, заместитель начальника
академии по материально-техническому
обеспечению, показывает нам документ
о передаче гостиничного комплекса Мин-
обороны академии.

— В корпусе №1 будут жить курсанты

факультетов, готовящих военных врачей
для Сухопутных и Ракетных войск, для
Военно-воздушных сил, будущих врачей
Военно-морских сил, а также будущих
фельдшеров (факультет подготовки
фельдшеров открылся в этом году). Кор-
пус рассчитан на 1840 мест. Второй кор-
пус рассчитан на 1608 мест. Он примет фа-
культет подготовки врачей для иностран-
ных армий, факультет руководящего ме-
дицинского состава, а также там будут
проживать и девушки-курсантки, — пояс-
нил Олег Алексеевич.

Скажем сразу: в военном вузе порядки
строгие, поэтому отсек для девушек будет
полностью изолирован от отсеков для
представителей сильного пола.

Упомянутые два корпуса полностью
закроют потребность ВМедА в общежити-
ях для курсантов. Мест хватит на всех
даже с перспективой новых больших на-
боров.

На первом этаже корпусов будут распо-
ложены спортивные залы (в том числе с
тренажерами), кафе, столовые. На пло-
щадках возле корпусов будет установлен
спортинвентарь и даже устроена так назы-
ваемая полоса препятствий, которая необ-
ходима для тренировок в военном вузе. Ес-
тественно, вход на территорию строго по
пропускам, никого постороннего не пус-
тят. Впуск будет организован толь-

ко 30 августа — в день присяги первокурс-
ников. В этот день посмотреть, в каких ус-
ловиях проживают курсанты, смогут
мамы, папы и прочие родственники.

Сначала мы идем смотреть корпус ста-
рого общежития на Боткинской улице.
Часть его занимают классические казар-
мы человек на сто. Но курсантов, там про-
живавших, как раз первыми переселили
в новый корпус. Так что теперь эти поме-
щения опечатаны.

Но и поныне обитаемые этажи не на-
зовешь удобными. Комнаты на четверых.
Мебели — минимум, все удобства — на
этаже. Дверей в комнатах нет. Получает-
ся как бы одна огромная комната с пере-
городками. Это для юношей.

На двух этажах, в которых проживают
девушки, красивее и удобнее. В комнатах
уже двери. Места общего пользования
тоже выглядят посимпатичнее. И вообще
здесь как-то уютно. Вроде бы ничего лиш-
него: все по уставу, но сразу чувствуется,
что здесь живут представительницы пре-
красного пола.

Сейчас в общежитии праздничное на-
строение: сессия сдана, военно-полевые
учения закончились. Впереди — отпуск.
Но это, разумеется, не означает шума-
гама. Кстати, спиртное тут, в отличие от
общежитий гражданских, не употребляет-

ся никогда. За такие проступки од-
нозначно светит отчисление из вуза.

Между тем ВМедА с каждым годом
становится все престижнее. В этом
году конкурс для юношей составил
три человека на место. Для девушек
конкурс и вовсе гигантский. На 30
мест было подано 900 заявлений. По
предварительному отбору (по доку-
ментам) оставили 600. В итоге по-
лучилось 20 человек на место. Кста-
ти, сейчас поступающие находятся
на площадке ВМедА в Красном Селе,
проходят учебно-полевые трени-
ровки. Тем, кого примут, предстоит

Постоянные читатели «ВП»
помнят, как в 2012 году наша
газета выступала вместе со
многими петербуржцами
против предполагаемого пе-
реезда ВМедА из центра горо-
да в район Горской. Несколь-
ко месяцев дальнейшая судь-
ба академии оставалась под
большим вопросом, посколь-
ку было ясно: переезд в Гор-
скую приведет фактически к
развалу академии. К концу
2012 года ситуация стабили-
зировалась: новый министр
обороны Сергей Шойгу одно-
значно заявил, что никакого
переезда не будет.

ИМЕННО В ТАКИХ УСЛОВИЯХ

ТЕПЕРЬ БУДУТ ЖИТЬ

КУРСАНТЫ ВМедА

Армейский порядок — во всем.

Общежитие с
Все по уставу,

но сразу чувствуется,
что здесь живут

представительницы
прекрасного пола.


